

Corte de Justicia elige Asamblea

Presidente de la Corte Suprema de Justicia fue electo ayer el Dr. Francisco José Guerrero, y 12 magistrados del Organismo de Justicia.

Los magistrados electos por 32 votos a favor de PCN, PAISA y ARENA; con 25 votos en contra del PDC y AD y con una abstención del PPS, son los siguientes: Doctores Mauricio Gutiérrez Castro, Fabio Hércules Pineda, Jorge Hernández Colacho, Ricardo Avila Moreira, Luis Reyes Santos, Homero Sánchez Cerna, Samuel Cárdenas, Ricardo Alfon-

so Garay, Marcos Gabriel Villacorta, Mario Adalberto Rivera y la excepción de la votación el Dr. Eduardo Alfredo Cuéllar quien obtuvo una votación total del pleno consistente en 58 votos, pues fue propuesto dentro de la planilla del PDC.

La planilla del PDC de la cual solamente quedó el Dr. Cuéllar con la votación antes aludida, es la siguiente: Dr. Angel Góchez Mariño, José Albino Tine—
—Pasa a la página 31—



SHLAUDEMÁN. El Enviado Especial del Presidente Ronald Reagan Sr. Harry Shlaudemann, es recibido por el Presidente de la República Ing. José Napoleón Duarte. En la entrevista se analizaron

aspectos importantes de la región centroamericana. De izquierda a derecha, Sr. Leslie Scott, Sr. Shlaudemann, Presidente Duarte, Kenneth Bleakley, y Lic. Julio Adolfo Rey Prendes.



—Foto de LA PRENSA, por Fuentes.

DIA DEL MAESTRO. En la Policía Nacional, fue tributado un homenaje de reconocimiento a los profesores que laboran en planteles educativos que funcionan en las cercanías de ese cuerpo de seguridad, con motivo del "Día del Maestro Salvadoreño". Hubo frases de estima, rifas y se sirvió un almuerzo a los mentores, quienes al final agradecieron el gesto.

Este día llegará Superior General de PP. Claretianos

Hoy viernes llegará a El Salvador el Superior General de la Comunidad de Religiosos Claretianos, quienes tienen a su cargo la parroquia del Corazón de María, en la colonia Escalón de esta capital.

Se trata del Rvdmo. Padre Gustavo Alonso, elegido para ese alto cargo en el último Capítulo General de esa Congregación, que reunió a todos los Provinciales y Superiores Religiosos Claretianos, diseminados en varias partes del mundo, donde desarrollan una importante labor apostólica—
—Pasa a la página 57—



—Foto de LA PRENSA, por Malena. ABOGADOS. Dr. José Armando Peña Argueta, Presidente de la Asociación de Abogados, señala que la Corte Suprema debe impartir sana justicia.

Reactivar industria plan del gobierno

El interés del Gobierno del Presidente Duarte, para buscar la reactivación de la industria nacional dejó sentado a directivos de la Asociación Salvadoreña de Industriales (ASI) el Ministro de Planificación, Dr. Fidel Chávez Mena.

Mostró el Titular de Planificación las líneas de política de desarrollo econó-

mico y social del presente Gobierno. En relación a la reactivación industrial, dijo Chávez Mena, los esfuerzos se encaminan a buscar la regeneración de la confianza del sector privado a efecto de que participe activamente en la rehabilitación de las empresas, o aumenten la utilización de la capacidad instalada—
—Pasa a la página 61—

Huelguistas del Correo suspenden negociación

"Poco falta para que el actual Gobierno al igual que los anteriores, nos acuse de subversivos por demandar mejoras salariales. Por ello es que hemos suspendido las negociaciones hasta que restituya en sus puestos al Director, al Jefe de Personal y al de Relaciones Públicas de Correos".

Así lo dieron a conocer ayer los dirigentes del movimiento gremial de la Dirección General de Correos, en paro laboral para demandar incremento salarial en forma equitativa en relación con otras instituciones del Gobierno.

Al romperse las negociaciones con el Gobierno que preside el Ing. José Napoleón Duarte, señalaron, estamos recibiendo el apoyo abierto y total de 22 sindicatos—
—Pasa a la página 57—

Mesa Redonda sobre Banca Salvadoreña

Mesa Redonda sobre el tema: "Departamentalización de la Banca Salvadoreña y la Influencia de la Ley de Instituciones de Crédito y Organizaciones de Crédito, LICOA", efectuará hoy en el Hotel Camino Real la Asociación de Oficiales Bancarios.

Así lo dan a conocer organizadores de esa actividad, agregando que se trata

de un evento multidisciplinario en lo legal, en lo administrativo, económico, contable, operativo, y de superación en el cual se tratarán básicamente aspectos como: la vinculación entre la LICOA y la Ley de Nacionalización de la Banca, la superintendencia del sistema financiero y las perspectivas económicas—
—Pasa a la página 35—

Muestran reticencia ante elección Corte

Los abogados abrigamos la esperanza de que poco a poco la democracia y la justicia vayan alcanzando la justa medida que necesita el país para vivir realmente en paz.

Así lo afirmó ayer el Presidente de la Asociación de Abogados de El Salvador, Dr. José Armando Peña Argueta, al comentar la elección en la Asamblea Legislativa de los miembros

de la Corte Suprema de Justicia.

Es un hecho consumado la elección del Dr. Francisco José Guerrero como Presidente de la CSJ, así como los Magistrados de la misma institución, señaló. Ante eso se tiene que aceptar como realidad política y esperar que ello sea en bien del país, es decir, que—
—Pasa a la página 27—

Shlaudeman visita a Duarte y ministros

Ninguna oportunidad de ver mucho menos de entrevistar al enviado especial del Presidente Reagan, Embajador Harry Shlaudeman, tuvo la prensa salvadoreña en su última visita al país.

La prensa no fue invitada, ni se permitió su acceso al Aeropuerto de Ilopango, al llegar y salir el Embajador Itinerante.

Relaciones Exteriores, en especial el Sr. Ministro, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, fue imposible entrevistarlo al respecto. En el recorrido habitual de nuestros redactores por esa dependencia ayer y al tratar de entrevistar al titular, su secretaria, únicamente dijo que se encontraba

en sesión con los Directores Generales y que se consultara cualquier dato con la encargada de Cultura y Comunicación.

Trascendió sí que Shlaudeman se entrevistó con el Presidente Ing. José Napoleón Duarte; con el Canciller, Dr. Jorge Eduardo Tenorio y con el Ministro de Defensa, Gral. Carlos Eugenio Vides Casanova, con quienes trató las propuestas de paz del Grupo de Contadora.

Las agencias noticiosas internacionales dieron a conocer que el enviado especial del Presidente Reagan abandonó el país con rumbo a Costa Rica.

San Salvador, junio 21 (AP). El embajador Harry Shlaudeman partió hoy hacia Costa Rica tras una breve visita a este país, durante la cual sostuvo conversaciones con el presidente José Napoleón Duarte y otros funcionarios del gobierno sobre la nueva propuesta de paz del llamado grupo de Contadora, dijo el vocero de la embajada de los Estados Unidos, Gregory Lagama.

Lagama dijo a la AP que Shlaudeman, enviado especial de los Estados Unidos para América Central, se reunió también con el ministro de Defensa, general Eugenio Vides Casanova, y con el canciller, Jorge Eduardo Tenorio, para tratar entre otras cosas, la nueva propuesta de paz presentada recientemente por el "Grupo Contadora".

El portavoz agregó que el embajador partió hacia Costa Rica en otra escala de su gira por la región, donde se reunirá con funcionarios de gobierno para

P.N. despachará solvencias todos los días sábados

Con el objeto de dar facilidades a quienes necesitan solvencias de la Policía Nacional para varios trámites, a partir de mañana esa oficina trabajará todos los sábados de 7:30 a.m. a 5:30 p.m.

El portavoz de la P.N. que dio a conocer lo anterior, indicó que hay conciencia en la dirigencia de dicho cuerpo, respecto a las necesidades que tiene el público en general de obtener ese importante documento, tanto para obtener empleo como para poder viajar fuera del país y es por ello que se decidió que el personal que atiende esa oficina, labore todos los sábados para dar facilidad a quienes por motivos de fuerza mayor no pueden tramitarlo en días y horas laborales; entre lunes y viernes.

Se espera que con esta disposición, las solvencias se agilicen al máximo y que las personas que a veces tienen que esperar muchos días para que se las entreguen, las puedan obtener con menos pérdida de tiempo. Por lo tanto, dice finalmente el comunicador correspondiente, se ruega tomar nota a los interesados de la medida referida, la cual tiene vigencia a partir de este sábado.



—Foto de LA PRENSA, por Galán h.

NEGOCIADOR. Dr. Guillermo Aceto Marini, izquierda, es juramentado por el Ministro de Economía, Dr. Ricardo González Camacho, como negociador salvadoreño del nuevo régimen arancelario y aduanero centroamericano, que después de su aprobación entrará en vigencia el 1 de Enero de 1985.

—Pasa a la página 27—